

英語部

現部長 菊地 真海
前部長 上西 香菜
顧問 藤井 先生

皆さんこんにちは。私たち英語部は毎週水曜日に四階英語教室にて、顧問の藤井先生のもと活動しています。一年生四人という少人数ですが、より長い英文に触れ、時には互いに教え合いながら、現在は各自の英語検定の取得を目標に頑張っているところです。

また、不定期ではありますが、ALTのジョイス先生との英語での会話にも取り組んでいます。毎回、お互いの国の文化や生活、趣味といった幅広いジャンルでテーマを設定し、英語に親しんできました。英語力もコミュニケーション能力もまだまだ未熟な私たちですが、先生方のあたたかいご指導のおかげで、楽しく活動ができます。

今年度は、韓国・水原市の派遣団との交流会や、「国際理解高校生のつどい」での英語プレゼンに参加するなど、校内外問わず、積極的に活動の場を広げてきました。これからもみんなで励まし合いながら、より一層知識を深めていきたいと思います。

最後になりますが、いつも優しく接してくださった上西先輩と中田先輩には、大変感謝しています。ありがとうございます。そして、藤井先生はじめ多くの先生方、今後ともご指導よろしくお願ひします。

